

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan kepada Allah SWT atas berkat rahmat, karunia dan kasih sayang-Nya yang diberikan kepada penulis dalam menyusun skripsi dengan judul “**SALURAN DAN MARGIN PEMASARAN CABAI RAWIT (*Capsicum frutescens L*)**”. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar sarjana (S1) pada Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabatnya, tabiin-tabiatnya dan semoga sampai kepada kita selaku umatnya.

Selama proses penyusunan, tentu saja penulis mengalami berbagai tantangan dan hambatan. Namun demikian dengan adanya bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. selaku Ketua Pembimbing. Hendar Nuryaman, S.P., M.P. selaku Anggota Pembimbing. H. Unang, Ir., M.Sc. selaku Penguji. Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Penguji sekaligus Dekan Fakultas Pertanian. Dr. Dedi Djuliansyah, Ir., M.P. selaku Penelaah. Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M. Si. selaku Ketua Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian dan seluruh civitas akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Terimakasih juga sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta, Bapak Dede Juju dan Ibu Yuyun yang selalu memberikan kasih sayang, perhatian, pengorbanan, motivasi, do'a, serta dukungan baik moril maupun materil untuk penulis. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat, Kesehatan, kebahagiaan dan keberkahan di dunia maupun di akhirat atas segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Terimakasih kepada adik-adik tersayang, Dani, Gina dan Kanaya, beserta seluruh keluarga besar penulis.

Tidak lupa pula penulis mengucapkan terimakasih kepada teman-teman terbaik yang telah membantu dan menyemangati dalam proses penulisan ini yaitu, Delis, Sopyan, Ramli, Alfian, Thoriq, Nurul, Septian, Susan, Argy, Ihsan, Hasan, Aman, Rusin, S.H. dan Zenal. Terimakasih kepada seluruh anggota *group* WhatsApp L-OTTE-W dan Aang SKUY yang selalu memenuhi *chat line* dan

menghibur penulis, terimakasih atas candaan yang telah diberikan, dukungan dan juga do'a yang tulus. Penulis juga terimakasih kepada Kepengurusan KOPMA Universitas Siliwangi periode 2020 dan periode 2021, serta rekan-rekan Fakultas Pertanian 2018 khususnya yang selalu memberikan dukungan dan juga motivasi kepada penulis, dan kepada semua pihak yang telah terlibat dalam membantu dan mendukung penulis selama menempuh perkuliahan yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu. Semoga Allah SWT membalas kebaikan yang telah diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan Skripsi ini masih terdapat kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya kritik, saran, dan masukan demi kesempurnaan Skripsi ini. Demikian skripsi ini dibuat, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca.

Tasikmalaya, Maret 2023

Rizal Mi'raz
NPM.185009046